

## Miss Venezuela Internacional visita la Residencia del Embajador del Japón

La Srta. Mariem Velazco, Miss Venezuela Internacional 2018, la Sra. Gabriela Isler, –ganadora del Miss Universo en 2013 con una acompañante visitaron la Residencia del Embajador el pasado miércoles 10 de octubre. La Srta. Velazco habló del certamen de belleza que se va a inaugurar en Tokio y de su interés en la cultura japonesa ya que ha practicado karate desde pequeña. Finalizando la visita el Embajador, Okada le deseó mucho éxito en la final del Concurso de Belleza y la Srta. Velazco prometió poner todo su empeño para ganar la corona.

La 58<sup>a</sup> edición del Miss Internacional se realizará el viernes 9 de noviembre en la Sala de Tokyo Dome City, la Srta. Velazco tendrá la oportunidad de conocer Tokio y visitar otros lugares del país.

